

Miguel D'Escoto qualifie de cruel et de criminel l'emprisonnement des antiterroristes cubains



La Havane, 13 septembre (RHC).- L'ex-président de l'Assemblée Générale de l'ONU, Miguel D'Escoto a qualifié de cruel et d'inhumain l'emprisonnement aux États-Unis de 5 antiterroristes cubains et il a appelé le peuple étasunien à s'unir dans la lutte pour la libération des 3 d'entre eux qui purgent encore leurs lourdes peines.

Dans une lettre ouverte aux Étatsuniens, Miguel d'Escoto les a appelés à faire en sorte que Washington rende compte de sa conduite criminelle et à se joindre à la clameur en faveur de la libération de Gerardo Hernández, d'Antonio Guerrero et de Ramón Labañino.

Miguel D'Escoto qui a été également vice-ministre des affaires étrangères du Nicaragua a critiqué le refus de la Maison-Blanche de réparer le tort causé, attitude qui contraste avec la présumée lutte contre le terrorisme que les États-Unis disent promouvoir.



Radio Habana Cuba